

## ABSTRAK

**Fatmawati (1182020075) :** *Pembinaan Akhlak berbasis Kearifan Lokal di MTs AlFalalah* (Studi Deskriptif tentang Proses Pembinaan Akhlak berbasis Kearifan Lokal).

Penelitian ini dilatar belakangi Masyarakat Cikelet sebagai masyarakat yang berada dalam lingkungan budaya yang sangat khas, sehingga lingkungan budaya tersebut membentuk perilaku masyarakat dalam berkehidupan seperti kehidupan rumah tangga, kehidupan dalam mata pencaharian, kehidupan beragama dan sebagainya. Seperti halnya masyarakat cikelet yang selalu membudayakan kebiasaan berdo'a, bersyukur, bersilatuhrahmi dan sebagainya. Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut).

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mengetahui Kearifan lokal yang dilakukan di MTs Al-Falah Linggamanik Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut 2) Mengetahui Tujuan Pembinaan Akhlak berbasis Kearifan Lokal di Mts Al-Falah Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut, 3) Mengetahui Proses Pembinaan Akhlak berbasis Kearifan Lokal di MTs Al-Falah Linggamanik Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut, 4) Mengetahui evaluasi Pembinaan Akhlak berbasis Kearifan Lokal di MTs Al-Falah Linggamanik Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut, 5) Mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam Pembinaan Akhlak berbasis Kearifan Lokal di MTs AlFalalah Linggamanik Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut.

Penelitian ini didasari oleh tujuan terbentuknya akhlak peserta didik yang baik dan berbudi pekerti serta berbudaya melalui proses pendidikan ekstrakurikuler dan evaluasi siswa dengan menggunakan rubrik penilaian dari diri sendiri dan teman sejawat.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, dan menggunakan teknik pengumpulan data dengan teknik wawancara, observasi, dan studi dokumentasi dengan sumber data guru mata pelajaran, dan siswa. Sedangkan untuk menganalisis data dilakukan reduksi data, display data dan verifikasi (menarik kesimpulan).

Berdasarkan data dan hasil penelitian dapat diketahui bahwa Proses proses Pembinaan Akhlak berbasis kearifan lokal di MTs Al-Falah Linggamanik Kecamatan Cikelet Kabupaten Garut terdapat dari beberapa tradisi diantaranya :

1) Tahlilan, 2) Ziarah Kubur, 3) Shalat Ghaib, 4) Dibaan, dan 5) Nyorog yang bertujuan untuk menanamkan akhlak yang mulia pada siswa dan menanamkan sikap kepedulian siswa terhadap kearifan lokal yang ada di Desa Linggamanik. Adapun faktor pendukungnya adalah keberadaan masjid DKM Al-Falah yang sering mengadakan pengajian dan masyarakat yang masih menjalankan tradisi.